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Abstract (en)
The adapter has a bonnet with a squared movable exterior, where the bonnet is made of a non-magnetizable material such as brass. The upper part
of the squared movable exterior has a hollow housing, and a metallic pallet is made of a magnetizable material such as a non-rust magnetizable
metal. The pallet is arranged and fixed in the hollow housing. Independent claims are also included for the following: (a) a hydraulic control unit (b) a
process of design of a stem adapter for hydraulic control unit of water distribution network.

Abstract (fr)
L'invention concerne un chapeau d'ordonnance pour organe de commande hydraulique de réseau de distribution d'eau, notamment vanne ou
robinet, le chapeau comportant un carré extérieur de manoeuvre étant destiné à être actionné en rotation autour d'un axe de rotation par une clé
creuse carrée indépendante et amovible de type clé de fontainier complémentaire venant en recouvrement du carré extérieur de manoeuvre. Selon
l'invention, le chapeau est dans une matière non magnétisable, la partie supérieure du carré extérieur de manoeuvre comportant un logement en
creux ouvert vers le haut et une pastille métallique dans un matériau magnétisable est disposée et fixée dans ledit logement. L'invention concerne
également un organe de commande comportant un tel chapeau d'ordonnance et un procédé de réalisation. Le chapeau est en laiton et la pastille
est en métal inoxydable magnétisable. <IMAGE>
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